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HIDEKI: «У CОВЕРШЕНСТВА НЕТ ПРЕДЕЛА, ТАНЦОР МОЖЕТ РАЗВИВАТЬСЯ
БЕСКОНЕЧНО»

iDance: Когда и как ты начали танцевать?

Hideki: Я начал танцевать, когда мне было 14 лет. Произошло это во многом благодаря
моей сестре - она тоже танцевала, с восторгом рассказывала мне о тренировках, много
работала над разными движениями.   Благодаря ей я увидел, что танец - это
по-настоящему интересное, захватывающее искусство. Я и сам не заметил, как увлекся
танцами и начал тренироваться. Вслед за сестрой я начал смотреть разные телешоу о
танцах, узнавать больше о разных стилях, танцорах и командах.

Что помогло тебе вырасти как танцору? 

Трудолюбие и любовь к танцу - это самое важное. Когда я вижу хорошего танцора,
который превосходит меня, всегда чувствую, что я должен больше тренироваться. Я
очень люблю танцевать, и восхищаясь другими танцорами, начинаю тренироваться с
удвоенной силой, чтобы стать еще сильнее, техничнее, музыкальнее - у совершенства
нет предела, танцор может развиваться бесконечно. Мне нравится поддерживать
кого-то, говорить ему, как он хорош - важно не завидовать никому, не сравнивать себя с
другими. Вместо этого лучше больше трудиться, что я и делаю. Во мне столько энергии,
что иногда мне кажется, будто я только начал свой путь в танце. Мне нравится
чувствовать музыку, пропускать ее через себя, поэтому тренировки для меня - только
радость.
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Почему именно хаус нравится тебе больше всего? В моем городе люди часто выходят на улицу, чтобы тренироваться: делают зарядку впарках, бегают, танцуют на улицах. Это вообще очень распространено во всей Японии.Когда я заинтересовался танцами, стал обращать внимание на этих уличных танцоров,подходить к ним, изучать их манеру двигаться, их стиль. Я познакомился со многими изних, и у каждого стремился чему-то научиться. Однажды я встретил танцоров, которые,как потом выяснилось, были друзьями моей сестры. Они танцевали хаус. Мне нравилосьобщаться с ними, и постепенно я увлекся стилем, который они так любили. Они заметилиэто и стали учить меня - так я начал танцевать хаус. Этот стиль нравится мне тем, что онсложен и разнообразен: я танцую каждый день и всегда нахожу что-то новое для себя.Когда танцую его, чувствую, что это - лучшее для меня, что этот стиль больше всегоподходит мне. Я очень люблю попинг, локинг, топ рок и хип-хоп, пробовал заниматьсявакингом и вогом, но ни один из этих стилей не восхищает меня так, как хаус.Что тебе больше нравится: танцевать самому или преподавать? Мне нравится и то, и другое, сложно выделить что-то одно, потому что преподавание -это важнейший компонент в моем развитии как танцора. Для опытного танцорапреподавание - это лучший способ вернуться к базе, истокам танца, осмыслить весьнакопленный материал, арсенал движений и научиться по-новому их использовать. Помимо этого мне нравится сам процесс преподавания: люблю заниматься с учениками,помогать им расти, развиваться. Это непросто - у каждого ученика свой уровень, стиль,свои слабые и сильные стороны. На тренировке каждый должен понимать меня, идобиться этого всегда сложно. К счастью, у меня неплохо это получается *смеется*.

Как прошел твой мастер-класс в рамках M357 Battlezone?Танцоры, которые пришли на мой мастер-класс, были очень мотивированны, стремилисьмногое узнать, быстро схватывали хореографию и поняли все, что я хотел до нихдонести. Мы очень активно поработали и просто старались получить удовольствие оттанца. Мне очень понравилось то, что отлично чувствуют музыку и быстро запоминаютхореографию. У них большой потенциал, и если на своих обычных тренировках онитрудятся так же хорошо, как это было на моем мастер-классе, они будут быстро расти  иулучшать свою технику. Все старались повторить движения настолько хорошо,насколько могут, стремились перенять незнакомые им движения, элементы стиля.Ты заметил какие-то отличия между тем, как танцуют хаус в Японии и в России?Конечно, есть некоторые отличия. В Японии очень много хороших танцоров, но онидобиваются успеха главным образом за счет трудолюбия и любви к тому, что ониделают. На мой взгляд, в других странах танцоры креативнее, и Россия - не исключение.Я очень доволен тем, как прошел мастер-класс, приятно удивлен уровнем танцоров:несмотря на то, что большинство учеников еще молоды, у каждого из них чувствуетсясвой стиль, они очень индивидуальны.Когда ты судишь баттлы, на что обращаешь внимание больше всего?Мне важна ваша оригинальность, то, насколько вы креативны, как хорошо слышитемузыку, как интерпретируете ее. Я хотел бы посоветовать всем танцорам развиватьсяименно в этом направлении, искать в хаусе свой стиль, свое отражение.тИсточник: iDance  
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